

DIEZ

SPD



 Hilfem
Dank!

Liebe Diezerin, lieber Diezer,

am 15.08.2019 ist es soweit und ich darf das Amt der Bürgermeisterin der Stadt Diez übernehmen.

Für dieses Vertrauen möchte ich mich heute bei Ihnen bedanken. Es sind schwierige Zeiten und die Politik steht zu Recht unter Beobachtung. Aber ich freue mich auf die kommenden Jahre und bin mir sicher, dass wir gemeinsam einiges auf den Weg bringen können: nicht über Nacht, aber Schritt für Schritt. Durch die Stadtspaziergänge habe ich viele neue Erkenntnisse bekommen und gute Gespräche führen dürfen. Ich möchte auch weiterhin im Dialog bleiben und freue mich auf Ihre Ideen und Impulse für Diez.

Nochmals ein herzliches Dankeschön für Ihr Vertrauen.



Ihre Annette Wick.